

ぶどう通信

第6号

平成13年3月10日

寒い冬もようやく終わりを告げ、ついにさわやかな春がやってきました。今年も雪も多く、本当に寒かったです。ただけに待ち遠しかったですね。新宿区にも多くの桜の名所があり、僕たちも毎年、移動の間の花見を楽しみにしています。新宿御苑、戸山公園、外堀公園など。今年も美しい光景を楽しみにしています。本当に雨だけは勘弁してもらいたいですね。

五島朋幸

入れ歯出し入れ

五島登世子

入れ歯にはご存じのように総入れ歯と部分入れ歯があります。総入れ歯を出し入れするとき、自分がやっても、介護者がやってもさほど難しいことはありません。ただ、上下さえ間違えなければすんなり出来ると思います。しかし、部分入れ歯ではそう簡単にはいきません。

部分入れ歯には歯に引っかけるための針金（クラスプ）が付いています。一つしかないこともあります。多くは複数付いています。この針金をうまく歯に引っかけないと入れ歯がおさまりません。これまで見たケースでは、五つ付いていたことがあります。もちろんこの針金がしっかり

していると、入れ歯は非常に安定するのですが、出し入れは大変難しくなります。このような入れ歯を装着するときは、確実に針金を装着することからはじめます。もし、上手くいかなかったらいったん外して最初からやった方がいいでしょう。外すときも同様です。

(朋幸)

私の学生時代 その二

五島 登世子

私は高校時代には陸上部に所属していました。と言っても全国大会を

× リンクされたイメージを表示できません。ファイルが移動または削除されたか、名前が変更された可能性があります。リンクに正しいファイル名と場所が指定されていることを確認してください。